

Спинелли *Spinelli*

MADE
WITH
ITALY



КЕРАМИЧЕСКАЯ ПЛИТКА | CERAMIC WALL TILES

20x30

В коллекции Venezia текстура ткани представлена серией «Спинелли». Благородная матовая плитка, выполненная в светлых тонах, в фоновом варианте имеет деликатную тканевую фактуру. В серии также представлены декоры, бордюры и плинтус, позволяющие создавать комплексные интерьерные решения.

In the Venezia collection the fabric texture is represented by the Spinelli series. Noble matt tiles in light colours have a delicate fabric texture. The series also includes decors, borders and plinth, allowing you to create complex interior solutions.



HGD\A591\8373
 Декор Спинелли матовый 20×30
 Decor Spinelli matt

» Декор «Спинелли» украшен дамасским узором — подлинной венецианской классикой, которая сделала славу расположенным на островах ткацким мануфактурам, создававшим подобную вышивку вручную.

The Spinelli decor features a damask pattern, an authentic Venetian classic that made the island-based weaving manufactories famous for creating such embroidery by hand.

» Палаццо Корнер–Спинелли, расположенный на Гранд–канале, — один из характерных образцов городского особняка периода между венецианской готикой и ренессансом. Семейство Спинелли, чье имя носит постройка, славилось на весь регион Венето как удачливые торговцы тканями: одно время в палаццо даже располагалась текстильная фабрика. В интерьерах дворца представлено много ценного текстиля.

Palazzo Corner-Spinelli, located on the Grand Canal, is one of the most characteristic examples of an urban mansion from the period between the Venetian Gothic and Renaissance. The Spinelli family, whose name the building bears, was renowned throughout the Veneto region as successful fabric merchants: at one time the palazzo even housed a textile factory. Many valuable textiles are displayed in the interiors of the palace.



OS\A339\8373
 Бордюр Спинелли матовый 20×5,7
 Border Spinelli matt

		шт. \ pcs			м²		кг \ kg		кор. \ box		м²		кг \ kg	
20×30	6,9	25	1,5	18	64	96	1182							

СПИНЕЛЛИ | SPINELLI | 20x30



HGDVA591\8373
Декор Спинелли
матовый 20x30
Decor Spinelli matt



8373
Спинелли
серый светлый матовый
20x30
Spinelli light grey matt



OSVA339\8373
Бордюр Спинелли
матовый 20x5,7
Border Spinelli matt



FMD046
Плинтус Спинелли
матовый 20x10
Plinth Spinelli matt



BLB056
Бордюр Спинелли
матовый 20x5
Border Spinelli matt



POD001
бисер прозрачный 20x0,6
beads transparent



POD014
бисер антрацит
20x0,6
beads anthracite



POD016
бисер платина 20x0,6
beads platinum



10
платина 20x1,5
platinum



170
серебро 20x1,5
silver



11
платина 20x1,5
platinum

